

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Planungsausschusses
Herrn Heiner Kollmeyer
Rathaus – Berliner Str. 70

33330 Gütersloh

Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 – 9 17 09 45
Fax 0 52 41 – 9 17 09 10
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

19.02.2015

Prüfantrag an die Verwaltung:
Beleuchtung Dalkeweg im Abschnitt Spexarder Str. und Amtenbrinksweg

Sehr geehrter Herr Kollmeyer,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Prüfantrag im nächsten Planungsausschuss am 19. März 2015 zur Abstimmung zu stellen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob im Rahmen der umfangreichen Erdarbeiten zur Dalkerenaturierung im Bereich der Spexarder Str./Strangmühle auch eine Beleuchtung des Rad- und Fußweges entlang der Dalke, beginnend im Abschnitt von der Spexarder Str. in Richtung Amtenbrinksweg/Tennisplätze vorgesehen, bzw. vorbereitet werden kann. Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, welche Kosten für eine Beleuchtung des Radweges in diesem Abschnitt entstehen würden, unter Berücksichtigung energiesparender LED-Beleuchtung oder Solarlampen.

Begründung:

Der Bereich des Rad- und Fußweges entlang der Dalke zwischen Amtenbrinksweg/Tennisplätze und der Spexarder Str. ist derzeit nicht beleuchtet. Gerade in den Herbst- und Wintermonaten ist aufgrund des dichten Baum- und Heckenbestandes der Weg in dieser Passage sehr dunkel. Auch in den Abendstunden im Sommer nutzen gerade diesen Abschnitt viele Radfahrer, Jogger und Spaziergänger. In den Morgenstunden wird der Weg von Schülern und Berufstätigen befahren. Es erscheint sinnvoll, bei den umfangreichen Tiefbaumaßnahmen die im Rahmen der Dalkerenaturierung im Bereich Spexarder Str./Strangmühle durchgeführt werden, in Abhängigkeit von den Kosten, gleich die Anlage von Beleuchtungselementen und die Verlegung einer Stromleitung oder von Leerrohren in diesem Bereich (oder zumindest in einem Teilbereich) vorzusehen und von dort aus in Richtung Amtenbrinksweg/Tennisplätze in Teilabschnitten zu entwickeln.

Mit freundlichen Grüßen

Raphael Tigges
stellv. Fraktionsvorsitzender